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CONÓZCANSE VOSOTROS, ASÍ VENGO HABLAR CONTIGO, PORQUE ES NECESARIO QUE TE
CONOZCAS, ES NECESARIO QUE VOSOTROS SÍ CONOZCAN, CONOZCAN QUE VOSOTROS ERES EL

NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS Y QUE PUEDES CAMBIARLAS TODAS

[20151025] Mi paz sea con vosotros, hermanos míos, relájense pues, relájense todos y entren en
comunión conmigo. Porque de cierto os digo, mis bien amados, que es necesario que Yo esté con
vosotros otra vez en este tiempo, en este tiempo que estás viviendo vosotros, en cómo estás viviendo,
es necesario que Yo siga siendo el timón, el pilar, que Yo siga siendo la fuente de agua viva para
vosotros. Es necesario que Yo esté contigo respondiéndote a tu corazón, respondiendo a ese acto de
querer encontrarme. Y Yo les digo, no tienen que buscar nada, porque afuera nada hay, nada hay de
nuevo para ti, hay tantas cosas, pero esas tantas cosas son tuyas, es de lo que vos como SER has
soltado de tu corazón y lo han logrado plasmar en esta tierra.

Pues, a vosotros les digo que no hallarán por fuera una forma de exterminar con estas formas ya
salidas de vuestro corazón, que en ti se encuentra todo y que solo tú eres el poder, el poder vivos, el
poder autentico, solo tú puedes convertir las cosas, convertir tus cosas en lo que vos quieras hoy. Pues
vengo a vosotros, vengo a ti, hermanos míos, porque a tus cosas no he de venir, sino que vengo a ti,
tú que eres el hacedor de aquello, tú que eres siempre y lo has sido el Alquimista, el que has
transformado todo, el que transformas todo, es a ti, hermanos SERES. Les llamo SERES porque hoy tu
comprensión, hoy tu alianza conmigo, hoy que vosotros vas alboreando otra vida, Yo os les digo,
vengo a ti, pueblo mío, vengo a salvarte, pero no penséis que es como dicen los demás vuestros
hermanos. Si vosotros me tomares estas palabras, este enriquecimiento del alma, desde hoy mismo,
desde este instante serías salvo, solo basta con arrepentirte, deja de hacer las cosas negativas y desde
ese instante vosotros puedes estar conmigo.

Deja ya de trabajar con el no puedo, con el estoy acabado con el que Dios me tiene abandonado,
deja ya de ser así. Yo vengo a ubicarles, vengo a centrarles en ti mismo; vengo a decirte, como
siempre os he dicho, que vosotros son los responsables del transitar de vuestra vida misma y así cada
uno de vosotros es responsable de sí mismo. Hermanos bien amados, pues esta es la hora para
vosotros de buscar, enmendar todas las cosas, es necesario y es importante y es gozo y es placer de
formar, aunque estés en este cuerpo, formar una vida diferente a las que has traído viviendo, a la que
hoy ellos, mi amada humanidad, tienen. Pero esto, esto todavía no se verá reflejado en las masas,
pues Yo quiero que en vosotros se vea reflejado, porque sigues los contextos del hombre, sigues la
creación del hombre, del hombre astuto.

Vosotros continuas allí, pero espero no muy lejos vosotros des muestras que estás conmigo, y en
verdad sabes lo que os te digo; cuando estés conmigo es cuando harás las cosas que Yo os te he dicho
que se pueden hacer y que es necesario demostrar para ti, demostrarte que tú eres DIOS mismo y que
vos puedes hacer todo, que ya no lo veas como fantasía. Porque todo lo que Yo os he dicho y dejé lo
ven como fantasías, como algo inalcanzable, como algo que solo Yo pude realizar. Y Yo os te digo, lo



PORQUE ES NECESARIO QUE TE CONOZCAS, QUE VOSOTROS ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS Y QUE PUEDES CAMBIARLAS.

Página 2 de 6

que vos viste y has leído, has sabido por los demás, lo que Yo hice, Yo os te dije y os dije, lo que vos
has visto que Yo he hecho, más cosas tendrás que hacer vosotros. Pues solo fue el principio lo que os
les di para que vosotros puedan hacerlo, puedan creerlo. Porque vosotros tienes que hacer más de lo
que Yo hice, porque lo que Yo hice fue ejemplos de lo que tú eres. Pues entonces ya es tiempo de que
vosotros experimentes todo esto, porque esto es estar conmigo en este mundo.

Porque os les digo, hermanos amados, no hay otro mundo donde serás levantado, no hay, porque
eres de aquí, el Dios interno que vive en vosotros os ha elegido esta tierra para vosotros, este estrado
es tuyo. Si lo único que vosotros han hecho es que lo ensuciaste, es que lo cambiaste todo, es que
quisiste experimentar, pero te perdiste allí en la experimentación de vosotros, se perdieron y no te has
entendido a ti mismo, no te has conocido. Y a semejanza de los hombres gordos, de los cuerpos
gordos aquí en la tierra que jadean, que están sedientos y que están hambrientos, dicen de comer y
comen, porque piensan que eso es y no comprenden que es un reflejo del alma, no comprenden que
esa hambre que os sienten es un hambre por conocerse y lo reflejan en las cosas terrenales. Vosotros
también, vosotros no te conoces, no sabes quién eres.

Pero, en verdad te digo, mi pueblo amado, aquí estamos, aquí estamos juntos y aquí vengo a decirte
que no hay un Reino aparte, ni hay un Infierno aparte de vosotros donde van a ir, no, eso está en tu
conciencia y en tu alma, eso se encuentra ahí. Porque el Infierno es lo negativo que no te deja estar en
lo positivo, lo positivo es el Reino y no puedes, porque os estás hundido en ese mundo, en ese mundo
inferior, en ese mundo infernal. Conózcanse vosotros, así vengo hablar contigo, porque es necesario
que te conozcas, es necesario que vosotros sí conozcan, conozcan que VOSOTROS ERES EL NÚCLEO
DE TODAS LAS COSAS Y QUE PUEDES CAMBIARLAS TODAS y que puedes hacer un nuevo Reino aquí
en la tierra desde hoy mismo, te digo. Si vosotros empiezas a creerte en el amor, empiezas a creer que
vosotros eres en todo y que de ti salen los mandamientos divinos, porque DIOS no está afuera, DIOS
está dentro de tu corazón, ahí mora Él. Por eso Yo os te dije, en aquéllos tiempos les dije a mis
Discípulos, Yo me iré y volveré. Pero si encuentran a tus hermanos que te digan allá estoy o que te
digan que del otro lado estoy, no vayan porque no estoy allá, no estoy lejos de vosotros, sino que
estoy en tu corazón, búscame en tu corazón y ahí me encontrarás, así les digo a vosotros también.

Si vosotros se apresuran, si te muestras terco ante el conocimiento y el conocimiento te lleva a
conocerte a ti mismo, hablaremos y Yo te seguiré ilustrando, te seguiré diciendo lo que más os falta y
vos lo harás. Pero días, quizás tiempos en vosotros pasarán, porque eres tan prepotente, eres no
humilde, no conoces que son tus hermanos y que son hermanos, eso os aleja de ti verdad pura, eso les
aleja del pleno razonamiento. Pues, en verdad os te digo, Yo Soy con vosotros, Yo Soy con vosotros
aunque vosotros no me veas, aunque me has despreciado siempre, te habéis engañado en momentos.
Y como aquéllos hermanos que tapan la imagen cuando van hacer algo, algo equívoco en su vida y
dicen: lo voy a tapar para que no me vea en este instante. Así vosotros también lo han hecho en sus
conciencias, en sus mentes; también vosotros te has querido ocultar de Mí en vuestros momentos.
Pero de cierto os digo, qué importa ese momento, lo que importa es este instante, es este momento
donde estamos tú y Yo conversando, tú queriendo saber de ti y Yo haciéndote reconocer que tú eres
el Creador de ti mismo, de tus cosas. Es por eso que estás interesado a los cambios, y si no estás
todavía, estarás mañana.

Pero dichosos vosotros porque ya quieres, pero apresúrense, dense prisa para estar conmigo. Porque
Yo te he dicho y os he dicho, todo el que esté conmigo no morirá, podrá mirar caer cientos a su
diestra y él permanecerá. Lo dije y lo sostengo exactamente hoy mismo. Y vosotros te has de
caracterizar haciendo, empezando hacer vuestras obras, las obras que te han de conducir, que son la
corriente hacia Mí mismo. Pero es hoy, es hoy donde vosotros tienen que hacerlo, ¿cuándo, pues? ¿A
quién esperan vosotros? ¿A quién esperan, mis bien amados? Si no hay a quien esperar, porque todos
están donde están. ¿No Yo mismo te dije: “Dónde está tu tesoro, ahí está tu corazón”? Pues, en
verdad, todos están donde están. No los esperes, porque ellos te dirán que no, como siempre te lo
han dicho. Caminen vosotros hacia Mí y vamos a hacer las cosas juntos, como siempre Yo las he
querido hacer con vosotros, pero vosotros como serpientes escurridizas has buscado la tangente y lo
han hecho y se han ido.



PORQUE ES NECESARIO QUE TE CONOZCAS, QUE VOSOTROS ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS Y QUE PUEDES CAMBIARLAS.

Página 3 de 6

En verdad, reconózcanse que son SERES, son SERES, son SERES como Yo, la única diferencia entre
vosotros y Yo, es que Yo lo amo todo, lo respeto todo y lo transformo todo, y vosotros tienes
elección. Y es que vosotros tienes este cuerpo y Yo no pertenezco a tu cuerpo. Pero eso no importa,
eso no importa, vosotros son SERES que estás en este mundo y has estado y has hecho, has
transformado y vosotros lo sabes desde cuántas venidas has estado en esta tierra en un cuerpo y has
hecho todo, porque todo lo que ves, lo que ven tus ojos y lo que escuchan y lo que tocan, todo lo
que sientes, todo, son tuyos, es una parte de cada tiempo en el que vosotros has vivido. Y vosotros
siempre lo has sido. Si Yo a vosotros les digo que son Alquimistas, es porque lo han sido, solamente
porque tus conocimientos han sido tan raquíticos, tu creencia es lo que no te ha dejado saber y ver
que eres.

De todo lo que has escuchado, esos no están en los cielos, el cielo que vosotros mencionas, este cielo,
esos no están allí, los Alquimistas no están allí, los Ángeles no está allí, Dios no está allí, aunque todo
es de Dios, pero Dios está aquí en tu corazón, en ti mismo. Y de cierto les digo, que si no comprendes
esto hoy, espero que más adelante vosotros lo vayas entendiendo lo que Yo os quiero decirles. Por lo
tanto te digo, vosotros son SERES Alquimistas, son SERES Creadores, y vosotros lo han hecho todo
esto, todo esto que rige aquí en tu tierra, todo esto que has oído, que has visto, que has sentido, todo
lo que vos puedes comprender y hacerte consiente de aquello, todo eso es tuyo, Como ves este
mundo, esta tierra, como la ves, esto es tuyo. Que los árboles no dan frutos y que si lo dan, no lo dan
bien, lo dan agusanados. Que si hay guerras, que si el mar se sale de su lecho y destruye, que si la
tierra, que si sus volcanes estallan, todo esto es tuyo. Que si hay guerras, que si vienen guerras, que si
vienen pestes, que si vienen enfermedades terribles, éstas son tuyas, porque son vuestras
experimentaciones de vosotros mismos; son de vosotros los SERES, que enloquecidamente hacen las
cosas, no con la conciencia abierta, porque te has perdido en tus cosas.

Mis bien amados, a vosotros os hablo así, porque os deseo que vosotros seas los de este milenio,
porque este momento determina el otro momento, un momento lleno de júbilo, lleno de hermosuras,
de felicidad, este momento define una conciencia pura, una conciencia renovada y dispuesta hacer de
esta tierra blancura. Porque todo esto ha sido vedado por vuestros hermanos, hoy a vosotros se los
doy para que se sientan seguros, seguros de vosotros mismos y empiecen a ser parte de esta vida, esta
vida real. Porque, Yo os les digo, si estuvieras conmigo, no necesitarías nada de este mundo, quiero
decirte: nada de los hombres, nada del astuto. El astuto habrá de tener su fin cuando vosotros seas tú
mismo. Porque bien os les dejé los principios de una vida diferente. Pues vosotros, mi amada
humanidad, has despreciado mí mundo, un mundo maravilloso, un mundo lleno de alegría, lleno de
fulgor, un mundo eterno. Vosotros, mis bien amados, mi amada humanidad me tiene lejos de su
corazón, igual vosotros me tienes lejos de tu corazón.

Porque os te digo, que vosotros tiene que hacer y más de lo que Yo dejé, vosotros saben que Yo
convertí el agua en vino, pero no era un vino como el que el honre hace, ténganlo seguro, no fue el
vino como el que el hombre hace. Vosotros sabes que hice reconocer a Pedro que podía andar sobre
el mar y lo hizo, y cuando dudó se hundió. Vosotros viste, oíste que hice tantas sanaciones, lo sabes
por las lecturas, porque eso fue hace un poco más de dos mil años y vosotros lo sabes por las lecturas.
Porque mis Discípulos recopilaron, cada quien por su cuenta, por lo que vio, escribió, y todos lo
escribieron; porque contentos estaban, maravillados de todo lo que había llegado a la tierra. Y ellos
engolosinados también comenzaron a edificarse a sí mismos, a experimentar una vida divina. ¿Y
vosotros, mis bien amados, qué, qué hacen? ¿Y vosotros por qué eres como los peces en la mar, como
los peces en la corriente? Es tiempo que vosotros, parecen caminar en contra de la corriente de los
hombres, de la verdad que dicen los hombres que es, pero no lo es, es tan solo una vanidad, es tan
solo para ellos su verdad, cuando dejas de andarlo así parecerás unos rebeldes y te dirán que eres
rebelde sin causa. Pero tú sabrás que no, eres un rebelde con todas las causas tuyas. Porque hasta hoy
sigo siendo Yo el rebelde del astuto y me temen aquéllos y me temen los hombres, las autoridades de
aquí os me temen, porque saben ellos que no es la ley justa y tiemblan porque saben que estoy aquí.
Así les digo a vosotros, mis bien amados, y entonces vosotros solamente créete y cree que Yo estoy
contigo para que no se acabe, para que no vayas a desperdigarte del amor y no vayas a ser un ser
malo, negativo, como lo has sido y vuelvas con fuerza en el mundo negativo.
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Hermanos, pues en verdad trabajen, comiencen a trabajar, déjenme que Yo, Yo que soy esa lumbrera
divina, pueda estar en tu corazón y te haga y te mantenga vivo, déjenme que en vosotros la noche no
exista, porque en realidad la noche del espíritu es la ignorancia, no es esta noche, la noche del espíritu
es la ignorancia en lo que el espíritu duerme. Y un SER es eterno, es sin límite, no tiene noche. Pues ya
es tiempo en vosotros, es tiempo que vosotros des muestra de que estás conmigo y de que estamos
juntos. Yo dije: “No tan solo de pan vive el hombre”. Porque Yo lo que os quise decir es que no tan
solo de lo que el hombre da vive en vosotros, sino que vosotros puedes reproducirlo todo, pero todo.
¿No oíste y has oído que Yo convertí un pez en tres mil peces, un pan en tres mil panes? ¿No has oído
que Yo hice todo eso? Pues eso fueron los ejemplos que Yo te dejé para que los siguieras y para que
los sigas y lo hagas y no necesites de nadie, vosotros no necesitan de nada, quiero decir de nadie en la
tierra, solo de ti mismo, porque si te tuvieras fe, si te tuvieras esa FE PURA en tú SER, ¿Qué no harías?
¿Qué no harías vosotros, hermanos míos? Y eso lo tendrás que hacer todavía vosotros, porque eso es
lo que sigue, mis bien amados, esto es lo que sigue para vosotros, demostrar esta calidad de SERES.
Porque Yo no he venido a quitarles nada, nada, no he venido abrogar la Ley, sino a aumentarla. Y
esto que te digo es aumentarla.

Pues vosotros has creído al llamado de los hombres, de las dictaduras de los hombres, de todo
aquello, ellos te dicen: no puedes, y no puedes. Y vosotros dices, con el eco dices: no puedo. Dicen:
tú no puedes, y tú ese eco te lo tomas y dices: no puedo. Oyes el eco de la vos que te dice: no eres,
no soy. Oyes el eco que te dice: estás enfermo, y vos lo dices: estoy enfermo. Y tantas cosas así lo
pronuncias vosotros. Vosotros ERES, hermanos. Y, he aquí, que nada de eso es cierto, nada de aquello
es cierto, NADA. TÚ ERES EL TODOPODEROSO en tus entornos, tú lo eres. ¿Y quién me dirá que no?
¿No eres el Hijo de Dios? ¿Y no Dios es el Todopoderoso? Y sin embargo vosotros no haces nada por
ti, no haces nada para ti, vosotros estás muerto, pero quiero decirte muertos en vida, sí, mis bien
amados, vosotros eres muerto en vida. Lo que os quiero decirte, es que vosotros siendo el PODER
dices que no eres. Lo que os quiero decir es que vosotros lo has hecho todo y dices que no lo has
hecho. Siendo vosotros los responsables, te escondes, te ocultas. Eso es lo que os quiero decirles,
amados míos.

Entonces, ¿a quién esperas? ¿A quién esperas vosotros? No esperen a nadie, porque nadie viene. Solo
vos obsérvate y solo vos eres el que estás aquí, solo vos eres el que quieres dar muestras de una vida
muy diferente a la que están viviendo. Porque no es en ningún lado que la has de mostrar, sino es
aquí mismo. Tanto tiempo que les han dicho que les van a levantar de aquí, que serán levantados, no.
Si cuando han escuchado de levantado, es despertado, sacado de la ignorancia solamente. Pues
entonces, ¿a quién esperan? ¿No eres tú, pues, el que está aquí? ¿No eres tú el que estás aquí
buscándote? Pues en verdad, relájense bien, relájense bien, relájense bien. Solamente quieran
conocerse, quieran conocerse a sí mismos, solamente cierra tus puertas de tu alma y quédate ahí, vos y
tu alma solamente y ahí encontrarás todo. Y se podrán ver en la tierra, ¿sabes por qué? Porque
aunque vosotros no se ven, vosotros no se conocen, no se sienten, vosotros son luces, una fuente aquí
sobre este cuerpo, están fluyendo siempre en luz. Nada más que hay luces, pero hay uno que es la luz
oscura, la luz negra, la llama negra. Y vosotros mucho tiempo han estado ahí, solo fluyendo, fluyendo
en esa luz negra. Porque esto es todo lo negativo en lo que vosotros han andado siempre.

Pues ya lo saben, ya saben que vosotros eres responsable de ti mismo, de tus cosas. Pues cada uno de
vosotros pagará, ha de pagar, ha de sentir por las cosas de él mismo, vos no has de sentir la de tus
hermanos, ni tus hermanos han de sentir lo tuyo, no. Porque la salvación es personal, es que vosotros
tenéis que reparar todos los males tuyos, los habrás de convertir en luz y solo habrá luz y vida eterna.
Pues les digo, ¿y cuándo vas a comenzar? Porque vosotros eres postergador, a vosotros muchos les
gusta postergar, siempre postergas, porque siempre andas en el pasado o en el futuro, siempre estás
ahí. Nunca estás hoy soy, nunca estás ahí, soy la redención, soy el camino, soy la verdad, nunca estás
ahí. La has oído mencionar y la puedes mencionar vosotros, pero la palabra no les hará esto, sino
hasta que vosotros te convenzas de ti mismo y puedas hacer las cosas que Yo les he dejado por hacer.
Les mando a trabajar contigo mismo, primero será contigo, es contigo. Porque ahí en tu alma estás
lleno de riñas, de odio, llenos de desigualdad, hacen la prepotencia, porque vosotros estás ahí metido
y no puedes, dices salirte de todo aquello negativo, porque estás en el odio, en el desamor, en la
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envidia, en los celos, estas en lo más vil, en ese lado de lo vil y no estás aquí ahora mismo. Porque
vosotros te sientes pobre y Yo te digo siendo ricos; porque la pobreza no ha venido de ningún lado,
ha salido de tu creencia. ¿Y quién de vosotros me ha de decir que no, hermanos amados? Pues, en
verdad te digo, de ahí ha salido. ¿O crees vosotros que las cosas vienen de afuera? Si todo fluye, todo
fluye de dentro de tu corazón hacia a fuera, al exterior de este mundo. Si vosotros has hecho todo
esto, todos esos desastres, todo lo que ven tus ojos y lo que sienten y lo que escuchan tus oídos, todo
lo has hecho tú, mis bien amados. Aunque hoy todavía no esté en comprensión para ti, pero es
necesario que Yo te diga así.

Benditos sean vosotros, comiencen, pues, hermanos amados, comiencen, pero comiencen pues. En
verdad les digo, escucharme no te hará salvo, no te engañes como mis hermanos se engañan, que
dicen que con solo predicar mi palabra son salvos, no te engañes vosotros, que tan solo con oírme ya
estás salvo y estas protegido, no. Yo os les digo que no, es por eso que os digo a vosotros,
apresúrense. En verdad os digo, que muchos de mis hermanos, aquí en esta vida, en este mundo,
cuando Yo os dije seguidme, pues en su mente de vosotros ves a un hombre y a otro y que lo siguen,
y no es así. Lo que Yo os quise decir seguidme, es que hicieran ya las cosas que Yo he hecho, que Yo
hice y estoy haciendo, es que ellos comiencen a hacerlo y eso es seguirme. Vosotros no te engañes
cuando te digo: seguidme. He aquí, seguidme pues, hermanos, seguidme pues. Hagan las cosas, Yo os
les digo, Yo no vengo a acabar con tus cosas, sino vengo a aumentarlas, vengo a que vosotros las
diferencies, porque os deseo que diferencies lo bueno y lo malo de ti. Para que entonces puedas
vosotros convertir, puedas entonces entrar al mundo alquímico y trabajar en ese momento, eso es lo
que quiero para ti, para vosotros, mis bien amados. Pues entonces, sigan trabajando, si estás
trabajando y si no has estado trabajando, entra al mundo de trabajo. Quiero decir: al juego de tu
vida. A jugar con tu vida misma, con tus cosas, como siempre han jugado, pero hoy quiero, deseo
fuertemente que vosotros que seas consciente desde este instante y puedas jugar.

Ya no andes en el pasado, sino convierte el pasado en este presente. Ya no andes en el futuro, sino
convierte el futuro en este presente. Ya no andes, ni digas voy hacer, hazlo ya, porque eso es ahora
mismo, eso es estar en el ahora. Pues vosotros no posterguen más, porque así lo han hecho y lo siguen
haciendo, postergando y postergando. Y si Yo te hablo de hace tres mil años, solamente de tres mil
años que has venido postergando y nunca has visto lo que quieres. Así mismo os les digo, el hombre
posterga que todavía vendré, pues ellos todavía están lejos de Mí, porque me postergan, así postergan
el encuentro con ellos mismos, postergan el encuentro conmigo, vosotros también así lo has pensado.
Pero Yo os les digo, mis bien amados, si aquí estamos, aquí estoy con vosotros, si eres vosotros el que
estás lejos de Mí, eres vosotros que también lo has hecho así, pero aquí estoy con vosotros como
siempre lo he estado. Porque Soy de aquí, hermanos, este mundo nos pertenece a todos, solo que
vosotros tienes que limpiarlo, porque lo has devanado, lo has ensuciado, pero primero comienza por
ti mismo.

Y más de todo esto quisiera Yo decirles hoy, pero vosotros son como niños de pecho que solo alcanza
a digerir la leche materna, apenas, más la comida sazonada es para los adultos. Pues esto que Yo os
doy es para aquellos que quieren y que están ansiosos, deseosos de una vida mejor. Hermanos bien
amados, por eso hasta aquí Yo os dejo, por esta mente Yo os te dejo este relato tuyo, de vosotros
mismos. Así os te dejo, pero recuerda que Yo nunca me voy, si lo único que Yo he hecho en este
instrumento es solamente cerrar las puertas para que Yo esté con todos vosotros en general. Pues Yo
os te digo, hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”



PORQUE ES NECESARIO QUE TE CONOZCAS, QUE VOSOTROS ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS Y QUE PUEDES CAMBIARLAS.

Página 6 de 6

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les
interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


